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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Итак, приветствую всех снова. Сейчас мы начинаем наше 

заседание по .amazon.  Это 45-минутное заседание, и мы уже 

опаздываем на несколько минут, поэтому я передам слово 

непосредственно Лорану, пожалуйста, чтобы начать с фактической 

презентации, а затем мы предоставим слово для обсуждения и для 

заявлений стран, поэтому Лоран, пожалуйста, вам слово.  

 

LAURENT FERRALI:   Большое спасибо, Манал. Лоран Феррали (Laurent Ferrali) из 

департамента по взаимодействию с правительствами для записи.  Я 

дам вам краткий обзор процесса. amazon, а также последние 

обновления, имевшие место после конференции 

ICANN65.Следующий слайд, пожалуйста.  Спасибо.   Итак, как вы 

знаете, я имею в виду, что процесс .amazon прекратился в 2020 году 

- в 2012 году, и на этот раз у нас было 3 заявки от корпорации Amazon 

на домен точка .amazon , на две версии слова amazon.У нас было две 

разных рекомендации GAC, одна в Пекине во время ICANN 46 и 

другая в Дурбане во время ICANN 47.  Одна из - я имею в виду 

рекомендация GAC от ... является важной, потому что я имею в виду 

рекомендация GAC, которую Правление - заявка не должна быть 

принята, поэтому она была - это было реальным началом процесса 
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.amazon.Я имею в виду, домен .amazon был упомянут в коммюнике 

GAC 46, GAC 46. Amazon, много разных строк, поэтому на данный 

момент мы можем иметь в виду только ICANN 47.  Таким образом,  

затем GAC - Правление приняло решение. Правление приняло 

рекомендацию GAC и во время ICANN продолжить работу с заявками 

на .amazon.  Спустя более года после решения Правления 

корпорация Amazon представила предложение... государствам-

членам организации стран бассейна Амазонки, идея состояла в том, 

чтобы попытаться найти решение, которое принесет пользу обеим 

сторонам.  

В то время это предложение было отклонено государствами-

членами.  Затем корпорация Amazon подала процесс независимых 

проверок, это в марте 2016 года.   Следующий слайд, пожалуйста.  А 

в июле 2017 года комиссия IRP дала итоговую декларацию, это 

решение, и суть этого решения было в том, что Правление,  NGPC 

потерпел неудачу в должной независимой оценке и определении, 

является ли действительным общественный интерес, на основе 

которого была представлена рекомендация GAC на основе 

консенсуса. Короче говоря, это означает, что Правление не смогло ни 

отклонить ни принять решение продолжить рассмотрение заявки 

.amazon на основе рекомендации GAC.  Этого было недостаточно в 

качестве обоснования для решения Правления.  И комиссия 

рекомендует Правлению ICANN ... также заявка .amazon.  Это было в 

2017 году в июле.  Спасибо.   Следующий слайд.  Сразу после 

окончательного заявления IRP Правление спрашивает Правление, 

есть ли у Правления - GAC, извините, какая-либо информация для 

предоставления Правлению в отношении к причинам общественной 
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политики. Опять же, идея состояла в том, чтобы попытаться найти 

обоснование для подтверждения решения Правления, касающегося 

заявок .amazon.  И любую другую новую или дополнительную 

информацию предоставить Правлению.  Идея заключалась в том, 

чтобы предоставить обоснование.  Правление спрашивает GAC, 

может ли GAC предоставить какое-либо обоснование, которое могло 

бы помочь Правлению отклонить заявку .amazon.  В октябре 2017 

года снова во время встречи в Абу-Даби GAC рекомендовал 

Правлению ICANN продолжить содействие переговорам между 

Организацией стран бассейна Амазонки и корпорацией Amazon.  

Государства - члены и корпорация Amazon с целью достижения 

взаимоприемлемого решения для обеспечения использования 

.amazon в качестве домена верхнего уровня. Таким образом, вы 

помните, что у нас была рекомендация GAC ICANN в Дурбане, с 

формулировкой, с просьбой к Правлению- продвинуть заявку 

.amazon, и теперь у нас есть формулировка в коммюнике GAC с  

ICANN 60.   

Я знаю, что некоторые члены GAC считают, что рекомендация ICANN 

GAC из Дурбана все еще действует, но я имею в виду, я не уверен, что 

формулировки двух рекомендаций GAC совместимы.  В феврале 

2018 года Правление ICANN приняло эту рекомендацию и поручило 

ICANN.org оказать поддержку корпорации Amazon и государствам-

членам ACTO в согласовании решения.  Идея состояла в том, чтобы 

поддержать переговоры между двумя сторонами.  Что касается 

запросов от GAC - от Правления к GAC о дополнительной 

информации, Правление - председатель GAC направил ... 

Правлению, отметив, что в настоящее время у GAC нет никакой 
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дополнительной информации для предоставления Правлению по 

этому поводу. Следующий слайд, пожалуйста.  Итак, ICANN.org начал 

процесс в октябре 2017 года во время конференции ICANN в Абу-

Даби, и мы увидим, что этот процесс облегчил процесс, 

завершившийся в марте 2019 года.  Как я уже говорил, процесс 

начался в Абу-Даби.  Идея состояла в том, чтобы попытаться найти 

компромисс между двумя сторонами.  Корпорация Amazon в это 

время представила конкретное новое предложение для конкретного 

компромисса.  И в феврале 2018 года начались некоторые 

переговоры - начались некоторые переговоры, начатые ICANN, 

фактически, мы начинаем эти переговоры во время IGF 2017, но - да, 

обсуждения начались в феврале 2018 года. В течение этого времени, 

в период с февраля 2018 года по сентябрь 2018 года у нас было два 

заседания GAC, и представитель Бразилии предоставил обновления, 

2 обновления по переговорам, и, как вы - как некоторые из вас знают, 

и вы можете почитать стенограмму- это было довольно позитивным 

для процесса.5 сентября 2018 года, и страны бассейна Амазонки 

пришли к выводу, что это предложение не является хорошей 

основой, служащей правам, связанным с переговорами о TLD 

Amazon.  Вновь в сентябре 2018 года Правление ICANN поручило 

президенту и генеральному директору ICANN поддержать 

разработку решения для делегирования строк, представленных в 

заявке .amazon.  Это включает совместное использование этих 

доменов верхнего уровня со странами-членами ACTO для 

поддержки культурного наследия стран в амазонских регионах. 

ICANN - да, и в марте 2019 года у нас была встреча в Кобе.   
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Это была конференция ICANN64 и новое решение Правления, и в это 

время переговоры были, возникли некоторые трудности с 

обсуждением, но Правление решило предоставить двум сторонам 

дополнительное время для поиска взаимоприемлемого решения. 

GAC - Правление извините, решило - то есть спросило, спросите - я 

имею в виду решило, что обе стороны должны предпринять 

последнее усилие, которое позволит обеим сторонам в течение 

следующих 4 недель добросовестно работать над взаимным - 

приемлемым решением относительно заявки .amazon и, если  ... 

решение до 7 февраля 2019 года. И было совершенно ясно, что в то 

время ICANN.org как посредника больше не было - я имею в виду, что 

на данный момент не было ... посредника от ICANN, и это было 

отражено в письме президента и генерального директора ICANN.org 

в GAC, гласящего, что резолюция Правления от 10 марта 2019 года 

ознаменовала окончание процесса содействия со стороны 

президента и генерального директора ICANN.org.  Процесс, который 

был рекомендован GAC в коммюнике Абу-Даби и рекомендации 

GAC.  Так на 7 - апреля 72019 нет решения относительно заявки, и 

никакого совместного запроса дать больше времени не было 

представлено ICANN.17 апреля 2019 года корпорация Amazon 

представила предложение об обязательствах по обеспечению 

общественных интересов, связанных с заявкой .amazon.А 23 апреля 

2019 года ACTO направила свое собственное предложение по  PIC и 

отметила ряд проблем, связанных с предложением корпорации 

Amazon.Следующий слайд, пожалуйста.  Это последнее - это 

резолюция Правления от 15 мая 2019 года, и в этой резолюции 

Правления говорится, что Правление ICANN определило 

предложение корпорации Amazon от 17 апреля 2019 года 
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приемлемым и направило президента ICANN.org и генерального 

директора или назначенное им лицо продолжить обработку заявки 

.amazon в соответствии с общественной политикой и процедурами 

программы новых gTLD. Можно следующий слайд, пожалуйста.  

Быстро, потому что у меня сейчас не так много времени.  В 

резолюции Правления говорится, что Правление определило, что 

предложение корпорации Amazon не противоречит рекомендации 

GAC и что рекомендация GAC, разумеется, и нет никаких оснований 

в связи с общественной политикой, по которым заявке .amazon не 

следует разрешать продвигаться вперед в программе новых gTLD.   

Сразу после этой резолюции Правления Колумбия подает запросы.  

И следующий слайд, пожалуйста.  А между тем, GAC просит 

Правление в письменном виде объяснить, и почему оно приняло 

решение продолжить работу с заявкой .amazon, основываясь на 

предложении, которое, по мнению 8 стран Амазонки, не решило их 

проблемы, соответствует рекомендации GAC.Это последняя 

рекомендация GAC, связанная с .amazon.  Следующий слайд, 

пожалуйста.  Следующий слайд, пожалуйста.  Спасибо.   Так что это 

комитет Правления по механизмам подотчетности, который 

отвечает за запросы Правления.  BAMC приходит к выводу о том, что 

ни Правление, ни персонал не приняли меры - действия ... в 

противоречии с уставом ICANN. Таким образом, Правление 

рассмотрело запрос и он был отклонен. Следующий слайд, 

пожалуйста.   Да, у нас есть ... я имею в виду, что Правление ответило 

на рекомендацию GAC в сентябре. И так, но я думаю, что все вы, я 

имею в виду e вас - у вас был этот ответ от Правления, и у меня не так 

много времени, поэтому я это пропущу.  Следующий слайд, 

пожалуйста.  А в течение лета - я имею в виду,  в августе у нас была 
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совместная декларация президента стран-членов и 

ассоциированных государств. Эта декларация подчеркнула 

озабоченность соответствующих государств-членов в связи с 

решением, принятым Правлением ICANN о делегировании домена 

верхнего уровня .amazon компании Amazon Inc. ... следующий слайд, 

пожалуйста.  А 13 сентября Правление предупреждает GAC о том, что 

PIC были размещены на веб-сайте ICANN и что период с 

общественного обсуждения с 13 сентября по 19 был доступен до 19, 

а также для представителей Бразилии и Эквадора. и ACTO 

комментирует ... по обязательствам обеспечения общественных 

интересов от корпорации Amazon. Следующий слайд, пожалуйста.  

Спасибо.  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Лоран. И без дальнейших церемоний я 

предоставляю слово для комментариев или вопросов.  Бразилия, 

пожалуйста.   

 

БРАЗИЛИЯ:   Спасибо, Манал. Ахиллес Залуар (Achilles Zaluar), для протокола.  

Уважаемые коллеги, я постараюсь быть как можно более быстрым и 

сосредоточиться на наиболее важных вопросах и вещах, которые 

могут быть не всем известны.  Прошу терпения, потому что это 

единственный момент, когда у нас есть возможность отметить 

вопрос, который для нас важен.  Для многих технических деталей 

споров я бы сослался на полезный документ под названием 

«Обновление по Amazon», подготовленный секретариатом, который 
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доступен на веб-странице GAC и только что просмотрен Лораном.  

Для тех, кто заинтересован в изучении позиции Бразилии, я бы 

направил вас к нашим комментариям к спецификации 13 и 

страницам комментариев к заявкам на веб-сайте ICANN.  Для 

стороннего человека не очень легко это найти.  Но секретариат очень 

помогает и поможет вам, если вам нужно.  Я также рекомендую, если 

вы попадете туда, чтобы прочитать комментарии жителей ACTO и 

других стран бассейна Амазонки, а также широкой общественности.  

Большинство из вас опытные профессионалы.  Поиск страниц займет 

у вас не более 30 минут.  

Короче говоря, корпорация Amazon, одна из крупнейших частных 

компаний в мире, один из 5 крупнейших интернет-гигантов, иногда 

называемых GAFA или GAFAN, с доходами более 200 миллиардов 

долларов, подала заявку на gTLD Amazon в 2012 году.  Переписка 

стран амазонского региона возразила против этого.  Одно дело 

зарегистрировать географическое название в качестве товарного 

знака.  Происходит все время в порядке поступления заявок. Другое 

дело, когда кто-то претендует на целый континент в 

киберпространстве без согласия коренных народов, которые  имеют 

на него соответствующие права.  Другими словами, Amazon.com в 

порядке.  Никто на нее не жалуется, и, судя по всему, компания 

процветает на  своем сайте.  Но .amazon это совершенно другая вещь.  

Больше похоже на TLD.  Амазонская нация, существует риск 

конфискации личности в отношении киберпространства.  Не 

собираюсь возвращаться к правилам или - спецификациям,  есть 

много противоречий относительно них, и это вызвало жаркие споры 

в работе рабочего потока 5, которая заблокировала консенсус и 
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привела к поддержанию статуса - кво, как мы только что слышали на 

предыдущем заседании. В общих чертах эти правила или устав 

говорят, что в случае регионов и затронутых сообществ и 

правительств должно быть достигнуто с помощью gTLD.  В 2013 году 

GAC признал озабоченность стран бассейна Амазонки и 

рекомендовал, чтобы заявка не продвигалась вперед.  В 2014 году 

Правление ICANN приняло рекомендации из Дурбана и отклонило 

заявку.  Дело закрыто.  Или так казалось.  Вряд ли можно сказать, что 

компания пострадала.  Все направления ее деятельности, 

основанные на Интернете, продолжают процветать.  В 2015 году 

компания представила ACTO предложение о совместном 

использовании и администрировании gTLD.  Принимая во внимание 

то, что произошло позже, возможно, мы должны были его принять.  

Но, как говорится, задним числом всегда 2020.  Правление отклонило 

заявку компании, поэтому страны бассейна Амазонки в то время 

считали, что вопрос закрыт. В 2016 году компания открыла так 

называемый независимый процесс проверки, IRP, который в 

соответствии с законодательством США представляет собой своего 

рода арбитражную коллегию.  В 2017 году IRP попросила Правление 

еще раз оценить заявку компании.  Таким образом, вопрос , который 

был закрыт в течение 3 -х лет, с 2014 по 2017 год, был повторно - 

открыт, я говорю об этом , потому что некоторые люди говорят , что 

процедура заняла много времени , но это не так. Была процедура, 

которая длилась 2 года с 2012 по 2014 год и привела к результату.  

Некоторым этот результат не понравился, так что они вновь - 

открыли этот процесс в 2017 году , и здесь мы и находимся. В 2017 

году GAC отреагировал на эту ситуацию, не отменив рекомендацию 

из Дурбана, которая, следовательно, по - прежнему действует, но 
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подчеркивает необходимость взаимно - приемлемого решения, 

которое должно быть найдено до предоставления заявки. Мы все 

согласны с этим с самого начала.  Если сообщества и правительства и 

страны согласились, почему бы и нет.  Это рекомендация из  Абу-

Даби, ICANN63.  Таким образом, Правление поручило корпорации 

ICANN добиться консенсуса.  Однако компания не вернулась к 

своему предложению 2015 года о совместной ответственности за 

gTLD. Ее новое предложение было гораздо жестче. Они будут 

управлять доменом .amazon по своему усмотрению и предложат 

символические уступки, чтобы помочь нам сохранить лицо.  Что-то 

изменилось с 2013 по 2017 год в балансе сил в киберпространстве.  

Переписка Amazon и ACTO были шокированы этим развитием 

событий.  Вопрос, который казался исчерпанным, восстал из 

мертвых. Имейте в виду, мы не говорим об интернет-сообществе 

здесь.  Это были государственные чиновники и простые граждане.  

Не интернет-специалисты, которые даже не знают наверняка, что 

такое ICANN.  Я говорю из собственного опыта.  Придя к вопросу в 

январе этого года, я могу понять, что ICANN является 

некоммерческой корпорацией в соответствии с законодательством 

замечательного штата Калифорния.  

Объяснить это моим начальникам, журналистам и конгрессменам, 

такой орган может распоряжаться названием региона реки 

Амазонки, как они считают нужным по своим собственным 

правилам, без согласия, было непросто, нам потребовалось 

некоторое время, я бы сказал, до 2018 года, чтобы прийти к 

соглашению с подобной ситуацией. Изначально некоторые страны 

Амазонки не хотели договариваться о том, что мы считаем своим 
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правом по рождению.  По этой и другим причинам посреднические 

усилия не сдвинулись с мертвой точки.  В начале 2019 года, в том же 

году, нас осенило, что если мы не будем вести переговоры, мы 

потеряем все это. Мы могли бы пожаловаться.  Или мы могли бы 

произносить речи, но мы все равно потеряли бы это. Итак, мы начали 

работать над контрпредложением стран ACTO, которое могло бы 

использоваться в качестве основы для проведения переговоров с 

компанией. Когда мы только начинали, разразился венесуэльский 

кризис и затруднил диалог между странами, не по сути.  Мы все были 

согласны с правами.  Но обсуждение тактики ведения переговоров 

стало нелегким, учитывая общий политический контекст.  Позвольте 

мне сказать, что, возможно, некоторые люди думали, что мы 

никогда не сможем написать совместное существенное 

предложение от стран ACTO. Эта возможность может быть 

использована в качестве предлога для прекращения переговоров и 

предоставления заявки на условиях компании.  Тем не менее, чудо 

из чудес, с помощью нового генерального секретаря ACTO, молодой 

и блестящей боливийской леди - я хотел бы, чтобы она была здесь - 

я бы - было получено встречное предложение, которое было 

одобрено всеми странами бассейна Амазонки и представлено 

официально, это было в апреле прошлого года, перед ICANN64 в 

Кобе. Предложение ACTO сбалансировано.  Это никоим образом не 

препятствует возможности компании использовать gTLD .amazon для 

своей розничной и другой коммерческой деятельности, за 

исключением случаев, когда это может вызвать путаницу среди 

общественности, например, связав домен Amazon с именами ... 

географического наследия, культуры и права.  Таким образом 

названия ряда рек, религии, фольклора, сказаний, мифов, 
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лекарственных трав, животных и т. д,  все это будет защищено.  

Например. .... Манаус.  Так что SULOMINIS (sic) - это название верхней 

части.  Манаус является столицей штата Амазонка, но их нельзя было 

использовать, но компания не согласилась на это. В соответствии с 

предложением ACTO мы будем разделять ответственность.  

Компания с одной стороны.  ACTO и 8 других стран Амазонки, с 

другой стороны, для быстрого и справедливого обсуждения и 

разрешения разногласий.  Все детали могут быть согласованы для 

всеобщего удовлетворения.  Я подчеркиваю, что предложение ACTO 

от 2019 года значительно менее выгодно для нас, чем предложение 

самой компании от 2015 года, что показывает, на что мы готовы 

пойти ради достижения согласованного решения, как того требует 

рекомендация из Абу-Даби. Первые шаги в переговорах были 

многообещающими.  Путем непосредственного общения с 

компанией в неофициальных консультациях.  Всегда отчитываясь 

перед ACTO и государствами-членами ACTO, чтобы представить 

информацию. Мы видели наметившийся возможный компромисс.  

Так что мы были шокированы, страны Амазонки, узнав, что 

переговоры были прерваны только другой стороной.  В прошлом 

мае, прямо перед ICANN65 в Марракеше.  Нам сказали, что была 

большая спешка решить вопрос до Марракеша.  И никакие 

дальнейшие задержки не допустимы.  Так что переговоры были 

прерваны.  Предложение компании будет заключительным 

обязательством по обеспечению общественного интереса или PIC.  

Никаких компромиссов, как ... с контрпредложением будет 

предусмотрено Правлением. И вот мы находимся на ICANN66 в 

Монреале в ноябре.  И вопрос все еще открыт.  Видимо, спешить 

было не так уж и необходимо. Так почему же переговоры были 
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прерваны в прошлом мае?  Почему мы потеряли время между маем 

и ноябрем, когда страны Амазонки и ACTO были готовы и открыты к 

переговорам? Возможно, когда вы уверены, что судья вынесет 

приговор в вашу пользу, у вас будет меньше стимулов для 

заключения сделки с другой стороной.  Это, дорогие коллеги, не 

совместимо ни с рекомендациями из Дурбана, ни с рекомендациями 

из Абу-Даби.  Ни один беспристрастный наблюдатель заключил бы, 

что рекомендации GAC были выполнены, а это важный прецедент. 

Таким образом, мы просим GAC, мы просим GAC попросить 

Правление ICANN назначить профессионального независимого 

посредника для содействия возобновлению переговоров между 

ACTO и его государствами-членами, с одной стороны, и компанией, 

с другой. Посредник может быть уполномочен выяснить мнение 

местных сообществ бассейна реки Амазонки, а также интернет-

сообщества в целом.  Таким образом, привлекая гражданское 

общество в зал переговоров.  Такая мера будет существенной, если 

ICANN будет следовать рекомендациям из Абу-Даби.  Найти взаимно 

- приемлемое решение для заявки .amazon. Если Правление не 

согласится, оно должно объяснить в письменной форме, почему оно 

решило не следовать рекомендациям из Абу-Даби.  Если этого не 

сделать, я боюсь, что это создаст плохой прецедент и плохо 

отразится на текущем состоянии управления Интернетом, в том 

числе на его способности установить баланс между частными 

интересами и вопросами общественной политики.  В случае .amazon   

частные интересы, насколько бы не были они легитимными, 

позволить одной корпорации управлять вопросами культурного 

наследия 8 стран и десятков миллионов людей.  Мы должны 

подумать об этом на следующей встрече IGF через 2 недели в 
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Берлине.  Уважаемые коллеги, мы думаем, что может быть 

достигнута взаимовыгодная сделка, которая даст положительный 

импульс для управления Интернетом, а не дискредитирует его.  Еще 

не поздно.  Спасибо большое.   

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бразилия. Таким образом, вам слово.  Или 

для дальнейших комментариев или для реакции на то, что 

предложила Бразилия?  Какие-либо дальнейшие комментарии или 

просьбы выступить?  Да, пожалуйста. США.  

 

США:   Спасибо, председатель. Председатель.  Доброе утро всем.  

Соединенные Штаты не поддерживают дальнейшие рекомендации 

GAC по вопросу .amazon.  Любые дальнейшие вопросы от GAC к 

Правлению по этому вопросу мы считаем необоснованными.  GAC 

сделал это в Марракеше, и Правление полностью ответило 8 

сентября этого года.  Нам неизвестно о каком-либо международном 

консенсусе, который признает неотъемлемые права правительства и 

географические названия.  Обсуждения, касающиеся защиты 

географических названий, являются обязанностью ... и поэтому 

должны обсуждаться и на этих релевантных и соответствующих 

форумах.  Вопреки заявлениям, сделанным другими, позиция 

Соединенных Штатов состоит в том, что различные позиции 

Правления, разрешающие ICANN продвигаться вперед в процессе 

обработки заявки на домен, соответствуют всем соответствующим 

рекомендациям GAC.  Поэтому Соединенные Штаты не 
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поддерживают дальнейшее вмешательство, которое сможет 

предотвратить или задержать делегирование .amazon, и мы считаем, 

что мы не поддерживаем или - и мы не считаем, что это необходимо. 

Спасибо.     

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, США. Любые дальнейшие комментарии или просьбы 

выступить?  Да, Израиль, пожалуйста.   

 

ИЗРАИЛЬ:   Спасибо, председатель, за предоставленную мне возможность 

выступить. Рекомендации GAC  были даны, и им должно, на наш 

взгляд, необходимо следовать соответствующим образом для того , 

чтобы найти взаимно - приемлемое решение для заявок на 

.amazon.Мы разделяем позицию о том, что нет необходимости в 

дальнейших рекомендациях по .amazon.  Мы считаем, что заявки 

Amazon согласуются с соответствующими рекомендациями GAC, и, 

поскольку это постоянная проблема в течение 7 лет, мы не считаем, 

что существует необходимость в дальнейшей задержке.  Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Израиль. У меня Китай следующий.   

 

КИТАЙ:   Спасибо, председатель. Гуо Фэнг (Guo Feng) из Китая, для записи.  Я 

постараюсь, возможно, понять эту проблему.  Возможно, со стороны 
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Правления ICANN можно подумать, что оно выполнило все 

необходимые процедуры, но со стороны правительств ACTO, со 

стороны стран ACTO, этот вопрос тесно связан с вопросом 

общественной политики, поэтому, по моему мнению, этот вопрос  - 

это коммерческий интерес, противоречащий общественной 

политике, что-то вроде этого.  Поэтому, я хочу сказать, что, 

возможно, одним из способов рассмотрения такого случая, как этот, 

я бы рекомендовал ICANN или Правлению ICANN заняться этим 

вопросом чрезвычайно осторожно, и очень деликатно, поэтому я 

хотел бы призвать к дополнительным усилиям, чтобы продолжать 

содействовать разговору между странами ACTO и компанией 

Amazon.  Усилия никогда не следовало прерывать, чтобы найти 

взаимно - приемлемое решение. Так что это мой комментарий по 

этому вопросу.  Спасибо.  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Китай. Какие-либо дальнейшие 

комментарии или просьбы выступить?  Европейская комиссия, 

пожалуйста.   

 

ЕВРОКОМИССИЯ:   Георгиос Целентис (Georgios Tselentis), Европейская комиссия. Мы 

понимаем, что позиция государств ACTO расходится с условиями 

делегирования домена .amazon.  Комиссия также понимает, что 

государства - члены ACTO призывают продолжить работу между 

ними и корпорацией Amazon с целью поиска взаимоприемлемого - 

удовлетворительного решения. Мы также напоминаем о 
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неоднократных согласованных рекомендациях GAC Правлению 

ICANN оказать содействие сторонам прийти к взаимоприемлемому 

решению.  Мы также напоминаем о резолюции, предписывающей 

генеральному директору поддержать решение о делегировании 

строк, охватываемых заявками Amazon, а также, как мы выражали в 

предыдущих случаях, и признавали деликатность вопроса 

географических названий, и поэтому мы призываем Правление 

ICANN использовать осторожность и сдержанность? Делегирование 

значительных географических названий и защита в максимально 

возможной степени географических терминов, включая права 

интеллектуальной собственности на географические индикаторы в 

системе доменных имен, с учетом культурных и политических 

особенностей, связанных с такими наименованиями.  И чтобы не 

подорвать доверие и уверенность в управлении Интернетом 

различных сообществ и групп пользователей.  

В контексте и для того, чтобы сбалансировать различные интересы, 

поставленные на карту, мы призываем ICANN исчерпать все 

возможные средства, чтобы помочь сторонам прийти после 

консультаций по PIC и, если возможно, прийти к 

взаимоприемлемому решению на основе PIC корпорации Amazon, 

которое было представлено. И при условии, а также замечания , 

которые представляются в период проведения консультаций ACTO, 

и в проводимых ICANN, что были представлены 12 - го октября. 

Возможно, благодаря более четким срокам и внешне 

опосредованному финальному раунду переговоров.  Спасибо.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Европейская комиссия. Какие-либо другие 

запросы на выступление?  Швейцария, пожалуйста.  Пожалуйста.   

 

ШВЕЙЦАРИЯ:   Спасибо, Манал. И спасибо Лорану и предыдущим ораторам.  В Абу 

- Даби по крайней мере , в обосновании мы признали как GAC 

необходимость найти взаимно - приемлемое решение. Мы по-

прежнему считаем, что это лучший путь, и, как мы уже говорили, в 

Марракеше, как было упомянуто в коммюнике, я думаю, что было 

бы лучше исчерпать все имеющиеся средства, чтобы сделать это в 

соответствии с применимыми процедурами.  Теперь, у нас прошли 

консультации по PIC, и в ходе этой консультации были высказаны 

разные точки зрения, и я думаю, что было бы неплохо попытаться на 

этой основе работать над тем, что приемлемо для всех участвующих 

сторон, поэтому в этом смысле я совершенно согласен с тем, что 

Георгиос из Европейской комиссии говорил ранее. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Швейцария.  Какие-либо дальнейшие 

комментарии?  Португалия и Бельгия.   

 

ПОРТУГАЛИЯ:   Большое спасибо. Я думаю, что это предложение Еврокомиссии 

очень хорошее.  Мы здесь - ну, я так много раз говорила об этой 

проблеме, что невероятно, что в конце 2019 года мы все еще 

обсуждаем такую деликатную вещь. .amazon - это ужасный 

прецедент, если он идет так, как хочет ICANN.Таким образом, мы 
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говорим о прецеденте, потому что с этим прецедентом, так и будет, 

- для нового раунда gTLD будет очень и очень трудно проявить 

некоторое доверие и уверенность в процедурах ICANN, если они 

позволяют подобные ситуации. Правительства здесь, чтобы 

консультировать.  У нас был общественный интерес, и этот 

общественный интерес означает попытку найти правильный баланс 

между всеми заинтересованными сторонами.  И, конечно, 

правительства стараются сделать все возможное для компаний, для 

граждан, для рынков, для всех.  Но здесь мы имеем дело с 

чрезвычайно деликатным вопросом в политическом плане, поэтому 

вполне нормально, что такая техническая организация, как ICANN, не 

понимает.  Но и географические названия, имеющие значение, не 

являются нормальным рыночным активом, и их нельзя 

рассматривать таким образом.  Поэтому я настоятельно рекомендую 

подумать над предложением, сделанным Европейской комиссией.  

Спасибо.  

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Португалия. У меня следующая Бельгия, а потом мы 

остановимся, потому что мы подошли к концу заседания.  Но во 

второй половине дня у нас есть 45-минутный период для 

сообщенного представления, поэтому я предполагаю, что мы 

продолжим обсуждение, и я призываю коллег GAC, возможно, 

попытаться обсудить это до второй половины дня. Бельгия, 

пожалуйста. Извините, что заставила вас ждать.   

 



МОНРЕАЛЬ - GAC: обновления по текущим вопросам (.Amazon)                                RU 

 

Страница 20 из 20 
  

   

БЕЛЬГИЯ:   Спасибо, Манал. Очень кратко, я хотел бы заранее предупредить 

всех членов GAC, что .amazon был упомянут в списке, очень большом 

списке, проблемных географических названий в .., с также Patagonia 

и другие названия, и все эти названия нашли решение.  Хорошее 

решение.  Поэтому я хотел бы предложить всем сторонам 

выработать взаимные решения, и я возвращаюсь к идее 

идентификации в новой системе, потому что я думаю, что если бы у 

нас была информация до подачи заявки на момент подачи заявки, 

это лучше, чтобы найти решение, и у нас не будет столько проблем, 

чтобы потом искать решение между различными сторонами.  

Спасибо. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бельгия. Итак, спасибо, Лоран.  Спасибо, 

Бразилия.  Спасибо всем.  Мы останавливаемся здесь по .amazon.  

Пожалуйста, оставайтесь на своих местах.  Мы продолжим наши 

заседании, и сейчас начнется дискуссия о WHOIS по политике защиты 

данных.  Но мы вернемся к этому позже сегодня.  Спасибо.    
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